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АННОТАЦИЯ

Социально-психологические проблемы детей-инвалидов: методы и технологии решения / Сыс Виктория Александровна; Факультет философии и социальных наук, Кафедра социальной работы и реабилитологии; научный руководитель Е. А. Киеня.
Объект исследования – социально-психологические проблемы детей- инвалидов в условиях учреждения образования.
Предмет исследования – методы и технологии решения социально-психологических проблем детей-инвалидов.
Цели исследования:
1. Раскрыть социально-психологические особенности детей с ограниченными возможностями.
2. Охарактеризовать виды и формы социального сопровождения семьи, воспитывающей ребенка с ограниченными возможностями, в условиях учреждения образования.
3. Описать технологии социально-педагогической работы с семьями, воспитывающими детей с ограниченными возможностями.
4. Обобщить направления социальной реабилитации детей с ограниченными возможностями.
5. Определить выраженность социально-психологических проблем детей-инвалидов.
6. Разработать социальный проект «Родительский всеобуч семей, воспитывающих детей-инвалидов».
Основные результаты. Выявлены социально-психологические особенности детей с ограниченными возможностями. Рассмотрены технологии социально-педагогической работы с семьями, воспитывающими детей-инвалидов. С целью определения социально-психологических проблем детей-инвалидов  был проведен опрос, в котором приняло участие семьи, воспитывающие детей-инвалидов. На основании результатов исследования были сформированы рекомендации и разработан социальный проект.
Дипломная работа включает в свою структуру следующие элементы: введение, основную часть, состоящую из двух глав, заключение, список использованных источников из 45 наименований. Общий объем дипломной работы – 53 страницы.
Ключевые слова: ИНВАЛИДНОСТЬ, ДЕТИ С ОГРАНИЧЕННЫМИ ВОЗМОЖНОСТЯМИ,СОЦИАЛЬНОЕ СОПРОВОЖДЕНИЕ, СОЦИАЛЬНАЯ РЕАБИЛИТАЦИЯ, СОЦИАЛЬНО-ПСИХОЛОГИЧЕСКИЕ ПРОБЛЕМЫ.


Socio-psychological problems of children with disabilities: methods and technologies for solving / Viktoria Sys; Faculty of Philosophy and Social Sciences, Department of Social Work and Rehabilitation; scientific adviser E. A. Kienya.
Object of research: socio-psychological problems of children with disabilities in an educational institution.
Subject of research: methods and technologies for solving social and psychological problems of disabled children.
Purpose of research:
1. To reveal the socio-psychological characteristics of children with disabilities.
2. To characterize the types and forms of social support for a family raising a child with disabilities in the conditions of an educational institution.
3. Describe the technologies of socio-pedagogical work with families raising children with disabilities.
4. Summarize the directions of social rehabilitation of children with disabilities.
5. Determine the severity of the socio-psychological problems of children with disabilities.
6. Develop a social project "Parental general education for families raising children with disabilities."
The results. The socio-psychological characteristics of children with disabilities are revealed. The technologies of socio-pedagogical work with families raising disabled children are considered. In order to determine the socio-psychological problems of disabled children, a survey was conducted, in which families raising disabled children took part. Based on the results of the study, recommendations were formed and a social project was developed.
The thesis includes the following elements in its structure: introduction, main part, consisting of two chapters, conclusion, list of references from 45 titles. The total volume of the thesis is 53 pages.
Keywords: DISABILITY, CHILDREN WITH DISABILITIES, SOCIAL SUPPORT, SOCIAL REHABILITATION, SOCIO-PSYCHOLOGICAL PROBLEMS.
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